

Koï de 9 à MSJI ?

- Après un tour de magie en décembre où il avait disparu, le magicien Maxime Mandrake est réapparu la semaine dernière pour le plus grand plaisir des élèves de P1.
- Les P2 ont débuté un projet sur les reptiles. Après une présentation en classe, les élèves accueilleront bientôt des spécimens à l'école.
- Prochainement, les élèves de P3 P4 assisteront au spectacle de Benoît Marenne « l'eau dans tous ses états », où comment voir de la science EAUtrement.
- Départs/retour : retour des P5 P6 de leurs classes de neige, départ en classes vertes des M3 (Eupen) et des P3 en classes de mer (La Panne).
- Projet « instruments des fonds de greniers » mené par Mme Caroline de rythmique. Celui-ci a pour but d'offrir une 2^{ème} vie aux instruments défectueux ou non utilisés, et de les faire (re)découvrir aux enfants de maternelle. Si comme Frédéric, notre steward mélomane, vous avez des instruments à donner, vous pouvez prendre contact avec Mme Caroline.
- Réflexion d'équipe en cours sur la réorganisation des temps de récréation : adaptation des règles, projet de « zones calmes », ouverture de la plaine de jeu et du terrain de football en herbe,... afin que chacun puisse y trouver son compte dans une atmosphère sereine pour tous.

Est-ce ke tu konnais ?

Mme Zamboni met en place depuis plusieurs mois dans son cours d'EPC un « cercle de parole », appelé le « serpent des émotions » en P1 P2. Celui-ci se tient une fois par mois et a pour but de donner la parole à ceux qui le souhaitent afin d'exprimer une émotion, une fierté, un problème rencontré, une inquiétude,.. et de le (ou la) partager à l'ensemble du groupe classe. En fonction du sujet, un échange peut démarrer avec d'autres participants volontaires. Cette activité est accompagnée de règles bien définies afin que, entre autre, le respect des intervenants soit assuré.